

Realizan en Angola coloquio sobre Cuba y Fidel Castro



Coloquio en Angola sobre Fidel Castro y Cuba. Fotos: María Julia Mayoral, Prensa Latina

Luanda, 7 oct (RHC) Alrededor de un centenar de estudiantes, profesores e invitados, participaron en un coloquio realizado la víspera en la capital de Angola sobre los nexos de Cuba con África, el liderazgo de Fidel Castro y el terrorismo de Estado contra la isla caribeña.

En el intercambio, promovido por el Instituto Medio de Salud “Comandante Fidel Castro Ruz”, en el municipio luandense de Kilamba Kiaxi, el patrocinador del centro educacional, António Pacavira, y el actual director, Joel Neto Kabange, distinguieron que el conversatorio formó parte de una jornada de

homenaje a Fidel, iniciada el 13 de agosto, por el día de su natalicio, y que finalizará el 25 de noviembre, en ocasión del sexto aniversario de la desaparición física del estadista.

Los diplomáticos de la isla invitados a participar, ofrecieron la disertación inicial sobre el líder histórico de la Revolución Cubana (13 de agosto de 1926-25 de noviembre de 2016) y la solidaridad internacionalista de su pueblo, con “huellas indelebles” en este país del África subsahariana, estimó Pacavira.



Coloquio en Angola sobre Fidel Castro y Cuba. Fotos: María Julia Mayoral, Prensa Latina

Sin ánimos de impartir una conferencia académica, el consejero Raúl González relató los principales hitos de la lucha de los cubanos, desde los tiempos de la insurrección anticolonial hasta los momentos actuales, bajo el persistente acoso de un bloqueo económico, financiero y comercial, que dura ya más de medio siglo.

El bloqueo de Estados Unidos contra Cuba es la guerra económica más prolongada que haya enfrentado nación alguna en tiempos de paz, afirmó el funcionario, quien habló de sus compatriotas muertos a causa del terrorismo de Estado por sucesivas administraciones norteamericanas y sobre la agresión mediática en los tiempos de la web 2.0.

Buscando respuestas para sus interrogantes, los alumnos dialogaron también con el ministro consejero de la legación caribeña, Bladimir Martínez, y el segundo secretario, Yandri Peña.

Juntos recorrieron un amplio espectro de temas: desde el inicio de la ayuda a África y a Angola, en particular, la presencia guerrillera del Che Guevara en este continente, la amistad de Fidel y António Agostinho Neto (primer presidente y padre fundador de la nación angoleña), hasta la labor actual de médicos, maestros, constructores y otros profesionales cubanos en 144 de los 164 municipios de este país.

Aunque los recursos del Instituto resultan escasos, Pacavira confirmó el otorgamiento de varias becas para hijos de familias pobres, asumiendo un 50 por ciento del costo de la carrera en especialidades como enfermería y técnico en análisis clínico.

Varios de esos jóvenes intervinieron en el foro, con sus uniformes de escuela y la alegría de haber aprovechado la puerta abierta al conocimiento.

Licenciado en psicología por la Universidad de La Habana, Pacavira dijo a Prensa Latina que el proyecto de becas es una respuesta modesta, siguiendo de las ideas de Neto y Fidel, porque «solidaridad es compartir lo que se tiene». (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/301224-realizan-en-angola-coloquio-sobre-cuba-y-fidel-castro>



Radio Habana Cuba